

一生懸命はかっこいい！ みんなで力を合わせて

一步前進

東郷小学校5年2組



秋の1日遠足

(阿久根市栽培漁業センター&番所ヶ丘公園)

11月2日(金)に秋の1日遠足に行きました。

☆阿久根市栽培漁業センター

ウニの赤ちゃんを手ののせてみたり、ヒラメの稚魚にえさをあげたり、オニオコゼの赤ちゃんがうによいによるのを見学したりしました。何もかも初めてづくして、感動でした。



☆番所ヶ丘公園

快晴の空の下、芝生広場でおにごっこをしたり、野球をしたり、サッカーをしたりして、思う存分楽しみました。



お昼ご飯タイムには、トンビが上空を旋回していたので、お弁当をもっていられないように、みんなで隠しながら急いで食べました。



中期交流学習発表会

1学期から取り組んできた「ふるさと東郷」を調べる学習の発表会がありました。



東郷中学校を会場に、クイズや寸劇、舞台発表など、中学1年生～5年生までみんなでアイデアを出し合って「ふるさと東郷のすばらしさ」を伝え合うことができました。来年は、テーマを変えて調べ学習に取り組みます。

中学校の先生と漢詩の学習

東郷中学校の国語の先生をお迎えして、「春暁」等漢詩の学習をしました。



漢文のきまりを教わり、どの順番で読むかという問題に大喜びで取り組みました。

「春暁」を中国語で読んでくださった中学校の先生や、孔子が2mを超す大男だったこと等、みんな感心しきりでした。